



UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO

**FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES
ESCUELA PROFESIONAL DE CONTABILIDAD**

**La liquidez en la Corporación Lindley S.A., período 2016-
2020**

**TESIS PARA OBTENER EL TÍTULO PROFESIONAL DE CONTADOR
PÚBLICO**

AUTORES:

Pachas Márquez, Leonard Steve (0000-0001-7980-8317)

ASESOR:

Dr. Espinoza Cruz, Manuel Alberto (ORCID: 0000-0001-8694-8844)

LÍNEA DE INVESTIGACIÓN:

Finanzas

LIMA — PERÚ

2021

DEDICATORIA

Dedico esta tesis a mis padres por haberme forjado como la persona que soy en la actualidad, muchos de mis logros se los debo a ustedes entre los que se incluye este. Me formaron con reglas y algunas libertades, pero al final de cuentas, me motivaron constantemente para alcanzar mis anhelos.

Gracias madre y padre.

Pachas Márquez Leonard

AGRADECIMIENTO

A mi familia, por su comprensión y estímulo constante, además de su apoyo incondicional a lo largo de mis estudios.

Pachas Márquez Leonard

INDICE DE CONTENIDO

DEDICATORIA	ii
AGRADECIMIENTO	iii
INDICE DE CONTENIDO	iv
RESUMEN	v
ABSTRACT	vi
I. INTRODUCCIÓN	1
II. MARCO TEÓRICO	5
III. METODOLOGÍA	10
3.1. Tipo y diseño de investigación	10
3.2. Variables y operacionalización	10
3.3. Población, muestra y muestreo	11
3.4. Técnicas e instrumentos de recolección de datos	12
3.5. Procedimientos	12
3.6. Método de análisis de datos	12
3.7. Aspectos éticos	13
IV. RESULTADOS	14
4.1. Análisis de la liquidez	14
4.2. Análisis del activo corriente	15
4.3. Análisis del pasivo corriente	16
V. DISCUSIÓN	17
VI. CONCLUSIONES	21
VII. RECOMENDACIONES	22
REFERENCIAS	23
ANEXOS	28

RESUMEN

Para la presente tesis el objetivo general fue analizar el estado de la situación de la liquidez en la Corporación Lindley S.A., Periodo 2016-2020. Para la metodología el tipo de investigación fue de tipo aplicada, el diseño fue no experimental, la variable fue cualitativa la cual fue la liquidez y como dimensión se tuvo activo corriente y pasivo corriente, para la población se sacó de los estados financieros de la Corporación Lindley S.A, la muestra fueron los reportes financieros y el muestreo fue intencional. El método que se empleó fue el análisis documental, los datos pertenecen a fuentes secundarias validadas. En conclusión, la liquidez es muy importante para la toma de decisiones, debido que si la empresa no tiene el análisis de los estados financieros corre un riesgo de no saber cómo está la posición financiera de dicha empresa, de tal manera se dice que la liquidez encamina mucho en la toma de decisiones, es de suma importancia para que pueda mejorar buena productividad.

Palabras claves: Liquidez, Activo corriente, Pasivo corriente

ABSTRACT

For the present thesis the general objective was to analyze the state of the liquidity situation in the Lindley Corporation S.A., Period 2016-2020. For the methodology the type of research was applied type, the design was non-experimental, the variable was qualitative which was the liquidity and as dimension was had current assets and current liabilities, for the population was taken from the financial statements of the Lindley Corporation S.A, the sample was the financial reports and the sampling was intentional. the method used was the documentary analysis, the data belong to validated secondary sources. In conclusion, liquidity is very important for decision making, because if the company does not have the analysis of financial statements runs the risk of not knowing how the financial position of the company, so it is said that liquidity is very important for decision making, it is of utmost importance to improve good productivity.

Keywords: Liquidity, Current Assets, Current Liabilities.

I. INTRODUCCIÓN

En esta tesis se acudió a la **Realidad problemática** el nivel de producción y comercialización en el país es uno lo más desarrollado en América del sur en un tiempo corto, en cambio se muestra que dicho consumo continúa debajo del promedio mundial, eso quiere decir que por el impacto económico en dicho sector, se situó en la Corporación Lindley S.A, lo cual se observa variaciones en los indicadores financieros, en lo académico no ha sido analizada de forma cualitativa por la empresa, por ello deciden hacer el análisis de los ratios financieros para que así se conozca las debilidades de manera profunda de la empresa. (Romainville, 2017).

La liquidez interpretó la agilidad, ligereza y el nivel de merma para la conversión de activos circulantes en el área administrativa (Ibarra, 2001).

Por otro lado se expresó, si la liquidez es una pertenencia que calcula si un activo es más viable con certidumbre en el corto plazo sin cometer una pérdida. (Hicks, 2010).

Debido a que la liquidez manifestó el aforo de la empresa de tomar dichas deudas a corto plazo, su evaluación es precisa al momento de estimar la valorización de capacidad financiera de una empresa ante inesperadas variaciones del mercado y para acortar el riesgo de liquidez ante una causal insolvencia de los fondos de una entidad (Baños, et al., 2011).

Se tomó un caso peruano, se tomó el factoring como herramienta financiera para dar solución a la escasez de liquidez o al capital de trabajo en las empresas. Por eso hubo un incremento en su fama y moda se fue desarrollando de manera considerable en estas últimas décadas. (Gargate y López, 2018).

Se reunió aquellos bienes y derechos al convertirse en disponibles (efectivo), por ello las cuentas por cobrar y los pagos anticipos se encuentran en lo mencionado. Nombradas las existencias se almacenan los inventarios que acoge la empresa y que son de su posesión, el inventario también se refiere a la materia prima en proceso y terminados. (Rodríguez, 2013).

La empresa Corporación Lindley es una sociedad anónima, ubicada en la Provincia de Lima, La Molina. Esta empresa está dedicada a la elaboración y distribución de bebidas gaseosas asimismo néctares y pulpas de frutas por medio de las compañías de Inca Kola y Coca Cola. Debido a la pandemia del Covid-19, en julio 2020 las restricciones fueron levantadas ya que el país se encontraba en la Fase 3 de la reactivación de la economía las ventas no eran considerables ya que había prohibiciones con la movilidad de las personas, se registró que las ventas para el 2020 se iban a cerrar con una caída del 17% por ello el ratio de deuda se ubicó por debajo del 0.75 y se estima que en el 2021 vuelva a ser mayor, debidamente al incremento que se obtuvo en el pasivo corriente de la deuda a largo plazo, La empresa a pesar de la pandemia Covid-19 generara suficiente efectivo para poder cumplir con sus obligaciones financieras, para una mejora del personal se pensó en dar un bono corporativo, dado que la empresa tiene una posibilidad de tener una cuenta a mediano plazo con bancos locales, ya que se aprovecharía las bajas tasas de interés del mercado (Sánchez y Peña., 2020).

Se hizo un estudio en el cual se elaboró que en Ecuador se descubrió que el equilibrio financiero corre el peligro requerido por la falta de liquidez, por lo tanto, se ocasionó por el aumento exagerado de las cuentas por cobrar y al momento de hacer la conversión a efectivo se encuentra una dificultad. Probablemente estos problemas surgieron por la escasa capacitación hacia los trabajadores, al no aplicar la gestión de riesgos y una mala gestión de financiamiento. (Galarza y Villavicencio, 2010).

Por ello, se **formuló un problema** general y 2 problemas específicos las cuales son:

- Problema general: ¿Cuál es el estado de la liquidez en la Corporación Lindley S.A., periodo 2016-2020?
- Problema específico 1: ¿Cuál es el estado del activo corriente en la Corporación Lindley S.A., periodo 2016-2020?
- Problema específico 2: ¿Cuál es el estado del pasivo corriente en la Corporación Lindley S.A., periodo 2016-2020?

Para dicha investigación se hizo una **justificación** en lo teórico, práctico, y metodológico, de la siguiente manera:

- **Teórico:** Esta información se evidenció de forma hipotética, tal compostura que se pueda entender las variables, se concederá un sustento por ello dicho estudio se utilizara libros, revistas, contenidos de hojas científicas. Por ello se precisa la variable rotación de inventario debido al autor se obtuvieron dimensiones e indicadores. (Prada, 2014). Para la liquidez se emplean dichas ratios financieras proporcionadas por Gitman (2012).

Se verificó con tal de asistir al análisis financiero ya que demuestra ser una temática muy amplia, lo cual los índices proveen efectos fundamentales para que cualquier identidad alcance una labor financiera eficiente. Establecieron que para un enfoque retrospectivo de comentario de consecuencias para la toma de decisiones para una visión prospectiva necesariamente se plantea realizar índices que brinden una cercanía de exigencias para una inversión futura. Asimismo, se acogió a aportes de diferentes autores para un fundamento teórico académico para dicha investigación (Ollagüe, et al., 2017).

- **Práctico:** Se efectuó con dicho objetivo fue determinar el análisis que se empleó para la liquidez de tal modo que se pueda comprobar la situación financiera de la existencia (empresa). Dicha investigación nos llevó a que los efectos que causa la variable dentro de la liquidez para la entidad, según estudio se recaudó información en diferentes medios para que así haya una posibilidad de la fluidez del disponible dentro de la empresa, por tanto, se empleó dicho análisis para la solución de los problemas. En la rotación de inventarios y liquidez, se accede a los responsables a tomar disposición para que así se pueda proporcionar dicha información.
- **Metodológico:** esta investigación fue de enfoque cualitativo lo cual se interpreta uno de los indicadores financieros y se hace uso de las ratios para que se realice un estudio los indicadores financieros en la entidad, mediante el índice de liquidez se podrá encontrar inseguridades financieras y poder distinguir metodologías correctivas, para esta nueva orientación de determinación en la materia de las cuales son: inversión,

movimientos, planes, y el trabajo próximo de la misma. (Sáenz y Sáenz, 2019).

Por otro lado, se podrá alcanzar dichos resultados ya que se emplea el tema de liquidez en la empresa industrial, y así se pueda emplear el objetivo que permita analizar y conseguir un resultado de acuerdo al tema de investigación, así obtener información real para la ayuda de las variables y por ello, permite un resultado con soluciones para la problemática.

Finalmente se consideró un **objetivo** general y 2 específicos para este proyecto de investigación:

- Objetivo general: Analizar el estado de la situación de la liquidez en la Corporación Lindley S.A., periodo 2016-2020.
- Objetivo específico 1: Analizar el estado del activo corriente en la Corporación Lindley S.A., periodo 2016-2020.
- Objetivo específico 2: Analizar el estado del pasivo corriente en la Corporación Lindley S.A., periodo 2016-2020.

II. MARCO TEÓRICO

Antecedentes nacionales: El financiamiento dado por las entidades bancarias a pequeñas y micro empresas del país son una solución muy recurrente a la hora de rescatar un negocio en crisis, en el cual el nivel de ingresos no es el adecuado para mantenerse en el mercado, por ello, la rentabilidad es muy importante para garantizar liquidez de una organización (Ramos 2018).

Según un estudio, se observó que en el paso de un año los activos realizables presentaron una caída, pero la rentabilidad creció, esto quiere decir que no existe una significativa relación entre la liquidez corriente y la rentabilidad financiera dentro de una empresa. Los activos realizables si influyen en la razón liquidez corrientes, pero no en la rentabilidad total, sin embargo, la liquidez si es determinado por la rentabilidad de ventas ya que se debe a cada empleo del indicador; por ejemplo, si es que sube la materia prima quedará menos rentabilidad neta por la venta (Gutiérrez y Tapia, 2017).

Una organización con problemas de liquidez puede recurrir al factoring como herramienta de financiamiento que les permita efectuar sus obligaciones a corto plazo. El uso de la herramienta del factoring ayuda a la empresa a tener una mejor gestión de sus cuentas por cobrar, ya que el banco las paga de manera anticipada para poder seguir con las labores sin retrasos innecesarios. Al tener una liquidez garantizada puede hacer uso de este dinero para tomar oportunidades que se presenten en el mercado y así maximizar su rentabilidad del periodo, además, se puede exonerar el gasto por personal dedicado a las cobranzas y con ello, disminuir gastos de la organización. Por otro lado, el factoring es una herramienta muy novedosa y una ventaja de financiamiento sin endeudarse con el sistema financiero convencional (Aquirre, 2019).

La liquidez fue mejorada mediante la administración de inventarios y el control de sus pasivos corrientes, esto les permite realizar algunas inversiones que generen réditos para la empresa. Por otro lado, la capacidad de abastecimiento que tiene una organización es de suma importante y se logra la eficiencia mediante una buena toma de decisiones para aprovechar oportunidades en el mercado, con la finalidad de maximizar nuestras ganancias (Castillo, 2016).

Expertos estimaron que hay millones de empresarios en el globo. Esas empresas se fragmentan en varios rubros, tanto empresariales como comerciales como de servicio. Pero, muchas de estas empresas están dentro del sistema de detracciones. En este aspecto, con la información obtenida de otros datos la cual, a través de la utilización de distintos métodos, mostraron la afectación del sistema de detracciones en la liquidez de las empresas. (Sifuentes, 2018).

Dentro de instituciones financieras, las medidas para controlar los créditos aseguran la liquidez de la organización; estos procedimientos se basaron en solicitudes gestionadas, evaluaciones crediticias, disposición de recursos y garantías ofrecidas por el solicitante que en caso de incumplimiento pueda generar el dinero perdido por la transacción (Vlex, 2020).

Dentro de una empresa industrial se recomienda un análisis financiero periódico con el que se monitoree las finanzas, así como al comparar la situación de las metas propuestas en el planeamiento. Por ello, es necesario involucrar a todas las áreas de la empresa para trazar un plan de acción que mantenga constante y garantice la liquidez empresarial (Conca, 2020).

La liquidez si se relacionaba significativamente con la rotación de inventario, esto se demuestra en las comparaciones de distintos periodos en lo que se demuestra que cuando obtuvo mayor rotación de su inventario, también se tuvo como resultado un índice elevado de rentabilidad financiera de más de 1.3. Por ello, recomendó implementar políticas de control de inventario para reconocer de manera inmediata el stock disponible en las empresas comerciales e industriales (Campos, 2018).

Antecedentes internacionales: El mal manejo de una contabilidad dentro de una organización puede llevar a la quiebra a las empresas, ya que, en caso de mala gestión documentaria, es decir, pérdida de comprobantes de pago, no realizar las declaraciones, entre otras, los estados financieros no arrojan la información real para su análisis (Calapiña, 2019).

Es fundamental tener conocimiento del flujo de efectivo para que le permita organizar, sugirió que cada cierto tiempo la empresa efectúe un análisis de los

estados financieros con el objetivo de mantenerla limpia y que se sigan empleando las razones financieras con el fin de hallar posibles fallas a futuro en la organización y riesgos financieros para que puedan modificarlos a tiempo y se haga buena toma de resoluciones y la explotación de los bienes que goza una empresa. (Samaniego, 2016)

En esta investigación las empresas ejecutaron de forma seguida la situación de la Luego de un análisis de indicadores financieros, se pudo determinar que la empresa tiene un margen de utilidad aceptables que le permite cumplir con sus obligaciones; además, el financiamiento que obtuvo la empresa durante el periodo hizo que los intereses disminuyen la utilidad operacional y por lo tanto, un resultado bajo dado por el EBITDA. Por ello, se recomienda un aumento de capital para realizar inversiones que recuperen este dinero sin recurrir a más endeudamiento que afecte la liquidez de la empresa (Carchi et al., 2019).

Para un mejor análisis de la liquidez de una empresa se deberá usar en la administración financiera los ratios, análisis horizontal y vertical, para tomar decisiones eficientes. Además, definió la liquidez como un respaldo para sus actividades económicas, de mucha relevancia para mantener valores en caja positivos. Por ello, se recomendó realizar ventas e inversiones a corto plazo y mantener la política de créditos inferior en comparación a las negociaciones con proveedores (Chacón y Veliz, 2019).

Los reportes de auditoría interna tienen efecto en la liquidez en el mercado; estos informes dan la suficiente información para ser analizada en base a indicadores financieros. Sin embargo, debido a esta información subjetiva algunas empresas no la analizan adecuadamente y tienen datos erróneos en sus reportes, lo cual podría traer como consecuencia gastos elevados y con ello, liquidez insuficiente para cubrir sus obligaciones. Para aumentar la credibilidad de la información, es necesario usar modelos de aseguramiento en el control interno (Zúñiga et al., 2020).

TEORIA Y ENFOQUES CONCEPTUALES

Los problemas de liquidez en una organización se presentaron por diversos motivos siendo los principales el ineficiente control interno en una empresa, es decir, la ausencia de un manual de políticas crediticias para los clientes. Además,

la ineficiente gestión de la cartera de créditos puede provocar a una empresa problemas financieros, que en algunas ocasiones son demasiados graves e irreversibles. Por ello, se recomienda establecer medidas correctivas y un control periódico haciendo uso herramientas financieras como los ratios de liquidez (Arroba, 2017).

Al decir que una empresa tiene liquidez, se refiere a que la organización puede pagar deudas adquiridas y con vencimiento dentro de un plazo no mayor a los 12 meses. Por ello, para evaluar la capacidad de pago existen los indicadores para la toma de decisiones y disminución de riesgos potenciales existentes en el mercado (Medina, 2018).

Activo corriente

Se definió como capacidad de pago que tiene una compañía, lo cual informa los bienes y derechos que posee una entidad, Se le conoce como activo circulante o líquido lo cual se trata de vender dentro de los 12 meses que tiene 1 año (Verona, 2013).

Normalmente las empresas cuentan con cajas chicas o bancos financieros para que así puedan mejorar una mejor liquidez en un período de menos de un año y normalmente son entre 18 a 20 empresas financieras donde se encuentran cobros y saldos pendientes (Díaz, 2014).

Una empresa siempre tiene la capacidad de diferentes pagos de bienes y derechos tal cual también posee una capacidad para vender sus insumos y convertirlos en dinero líquido ya que así sustentan sus ingresos ya que también pueden programar y poner un plazo fijo no mayor de un año para vender o colocar todos los insumos (Verona, 2013).

El activo corriente es todo aquello que se convierte en dinero en corto plazo, en cambio el pasivo corriente es de suma importancia ya que son deudas que se ven en un plazo menor a un año, ante lo mencionado se debe tener en cuenta que el activo corriente debe ser mayor al pasivo corriente para que este pueda solventar sus gastos en el periodo determinado, en el caso fuera al contrario la empresa tuviera problemas con su liquidez, para ello se debe analizar la situación de forma sistemática, para poder evitar estos tipos de problemas y que haya contratiempos, para realizar este tipo de análisis necesitamos visualizar los

siguientes puntos capital circulante, ratitos de corto plazo (Rodríguez & Aznarte, 2011).

Pasivo corriente

Los pasivos corrientes o conocidos como pasivos circulantes se financian a través de los activos corrientes para que la compañía esté equilibrada financieramente. Son recursos a corto plazo, como préstamos, suministradores, créditos concedidos (Abolacio, 2016).

En cada empresa los pasivos corrientes deberían tener un recurso a corto plazo como créditos o préstamo para que así puedan llegar a un buen equilibrio financiero (Abolacio, 2013).

Cuando una empresa cada vez que saca un préstamo o una liquidez siempre tendrá el plazo máximo de un año para cancelar por ende tienen que saber invertir lo prestado para así cancelar su deuda y no les genere interés y paguen los intereses menos posibles en un período corto (Amat, 2018).

III. METODOLOGÍA

3.1. Tipo y diseño de investigación

- **Tipo de investigación:** Esta investigación acudió al **tipo aplicada**, ya que se hace una búsqueda de los conocimientos alcanzados, para así poder efectuarlos con dicho propósito de responder y mejorar la situación específica lo cual se adquiere de un problema dentro de dicha investigación; por ello, este tipo de investigación es importante ya que constituye enlace de ciencia y sociedad. En lo referente al presente estudio se ha utilizado estos conocimientos con el propósito de estudiar la liquidez de la Corporación Lindley S.A.

En la investigación fue de **tipo aplicada** se manejo los conocimientos con fin de aplicarlos prácticamente, esta dicha investigación viene de una investigación básica, ya que hay un problema establecido y el investigador explica su énfasis para la resolución del problema. (Calderón y Alzamora, 2014).

También fue **descriptiva simple** ya que narra las causas y efectos del problema trazado con un fin de encontrar diferentes formas de solución (Niño R.,2011).

- **Diseño de investigación:** En esta investigación el **tipo de diseño** fue no experimental, ya que no se está cambiando ni modificando los datos de la variable, siendo observada para un análisis posteriormente (Dzul, 2020).

3.2. Variables y operacionalización

- **Variable:** La variable fue cuantitativa la cual se refiere a la liquidez. En la parte de marco teórico, se señalaron las dimensiones e indicadores de la variable, que adquieren características cuantitativas.

La liquidez de la entidad para que haya una producción de flujos de fondos, se sugiere tener un acuerdo a la brevedad ya sea en lo operativo o en lo financiero, debido a eso se hallará una solución para la cantidad

de liquidez lo cual se encargará el administrador o analista financiero de la empresa (Baena, 2010).

- **Operacionalización:** La operacionalización de la variable de Liquidez se encuentra definida en el marco teórico, donde se toma en cuenta sus dimensiones e indicadores mostrados en el anexo N° 01.

3.3. Población, muestra y muestreo

- **Población:** En esta investigación se estableció que **la población** estará conformada por los reportes financieros de la Corporación Lindley S.A. Se evaluará en los estados financieros, por ello, la población posee una representación finita, lo cual se podrá especificar lo que sea significativo para dicha investigación.

(Pino, 2018). La población se estudia cada individuo, lo cual puede ser empresa, familia o conocido, al tener la variable se deducirá dicha población que será indagada.

- **Muestra:** Para el presente informe **la muestra** se refirió al conjunto de estados financieros de la Corporación Lindley S.A. en el periodo 2016 al 2020.

Según Hernandez (2006) la muestra es un subgrupo de la población lo cual se adquiere documentos, serán característicos para dicha población, por ente suelen ser probabilístico, no probabilístico.

También se puede obtener o sacar una parte que será estudiada, por ello. Se debe tener una población determinada, lo cual estará siendo observada y nombrada como variable. (Pino, 2018).

- **Muestreo:** El muestreo empleado fue no probabilístico, ya que se tiene una muestra de población alcanzable. Por ello, se escogen las muestras que convienen para categorizar lo que sea considerado para dicha investigación. Además, se también se basó en el muestreo por conveniencia.

El muestreo existe cuando son sujetos de investigación, lo cual se escoge de manera impensada, por ello se puede identificar algún fallo de muestreo, por las diferencias de la muestra y los valores estadísticos. (Escobar y Bilbao, 2020)

3.4. Técnicas e instrumentos de recolección de datos

- **Técnicas de recolección de datos:** En este proyecto de investigación se realizó **la técnica** en base a un análisis documental, en donde se tomó reportes de los estados financieros de la Corporación Lindley S.A. publicado por BVL (Bolsa de Valores de Lima), en el periodo 2016 al 2020, esto permitió poder recolectar datos acerca de la variable, a través de los indicadores financieros, accediendo a la información deseada.

Las técnicas son metodologías que se recaudan datos requeridos a una problemática con una finalidad de dicha investigación. Encontramos diferentes técnicas, pero se selecciona según método de trabajo se esté empleando para la investigación, puedes ser indirecta o directamente (Sánchez y Reyes, 2017).

- **El instrumento de recolección de datos:** Se empleó la guía de análisis documental, es una herramienta con la cual recopila información de los registros financieros. Por ello, obtendremos una información existente.

La obtención de los estados financieros es sumamente trascendental, lo cual nos permitirá realizar un análisis, donde se verá reflejado el ejercicio económico y financiero de la entidad, lo cual se puede hacer una comparación con distintas empresas que tengan el mismo rubro (Nava, 2009).

3.5. Procedimientos

El procedimiento de recolección de datos en la investigación consistió en la recopilación de los estados financieros de la Corporación Lindley S.A. en BVL en el periodo 2016 al 2020, procedimos a evaluar esta información mediante Microsoft Excel, lo cual nos permitió hacer una verificación dentro del análisis vertical y horizontal de dichos estados financieros obtenidos por BVL, para nuestra variable en estudio, dichos porcentajes se mostraran a favor o en contra de la empresa.

3.6. Método de análisis de datos

La elección y aplicación de análisis de datos es muy importante para los informes de investigación. Por consiguiente, en el estudio se empleó el método analítico.

El cual permitió observar y explicar los frutos obtenidos, que se realizaron por medio de métodos y recolección de información financiera. Toda esta información nos conducirá a comprobar cómo se está planteando estratégicamente el análisis financiero y si está obteniendo la finalidad planteada para mejorar el nivel de liquidez.

El método analítico dentro de un estudio permite desmontar un todo de su parte para poder ver la naturaleza del estudio y entender su propiedad. Este método nos permite identificar los elementos que conforman las variables para luego de analizarlo se presente como información en los resultados (Hernández, et al., 2014).

3.7. Aspectos éticos

Se respeta la propiedad intelectual haciendo citas y referencias, empleando el manual del estilo APA, se garantizará la fidelidad de los resultados debido a los estados financieros, donde se estipulan los indicadores financieros, lo cual se obtuvo del portal de BVL. Esta tesis fue procesada por Turnitin, lo cual no se excedió el máximo de 30% de similitud establecida por la universidad.

IV. RESULTADOS

4.1. Análisis de la liquidez

Tabla N° 01

Análisis descriptivo de la variable liquidez en la Corporación Lindley S.A., 2016-2020

Composición de la Variable	2016	2017	2018	2019	2020	Media	Máximo	Mínimo	Desviación estándar
	S/ (000)	S/ (000)	S/ (000)	S/ (000)	S/ (000)				
Activo corriente	554.023	561.866	539.262	703.325	495.162	570.728	703.325	495.162	78.485
Pasivo corriente	780.863	733.140	653.476	1.019.718	1.029.827	843.405	1.029.827	653.476	171.743
Liquidez	0,71	0,77	0,83	0,69	0,48	0,69	0,83	0,48	0,13

Nota: Elaborado en base a los EEFF publicados por la SMV

Los resultados presentan el total de liquidez en relación del activo corriente entre el pasivo corriente del periodo 2016 – 2020 en porcentajes que representan el 0.71% , 0.77%, 0.83%, 0.69%, 0.48%, respectivamente se observa en la tabla N° 01 en el activo corriente en el año 2019 tuvo una subida de S/ 703,325 y se aprecia que en el año 2020 tuvo una caída de S/ 495,162, se obtuvo un pérdida de S/ 208,163, en el pasivo corriente se observa que hubo una alza en el periodo 2019 – 2020 de S/ 10109, por ello en liquidez se produjo una baja de 0.21% entre los periodos 2019-2020.

4.2. Análisis del activo corriente

Tabla N° 02

Análisis descriptivo de la dimensión activo corriente en la Corporación Lindley S.A., 2016-2020

Indicadores de la Dimensión 1	2016		2017		2018		2019		2020	
	S/(000)	%								
Efectivo y equivalente de efectivo	40.983	7,4%	55.146	9,8%	68.211	12,6%	243.770	34,7%	104.405	20,8%
Cuentas por cobrar comerciales - neto	110.275	19,9%	101.459	18,1%	30.246	5,6%	24.623	3,5%	11.298	2,2%
Cuentas por cobrar a relacionadas	55.112	9,9%	124.677	22,2%	186.785	34,6%	163.968	23,3%	45.881	9,1%
Otras cuentas por cobrar - neto	66.385	12,0%	45.581	8,1%	28.812	5,3%	15.942	2,3%	7.243	1,4%
inventarios - neto	250.534	45,2%	209.646	37,3%	5.826	1,1%	0	0,0%	217.061	43,2%
crédito por impuesto a las ganancias	21.051	3,8%	0	0,0%	200.413	37,2%	235.688	33,5%	0	0,0%
instrumento financieros derivados	17	0,0%	491	0,1%	0	0,0%	15.066	2,1%	104.464	20,8%
gastos contratados por anticipado	9.666	1,7%	7.765	1,4%	4.441	0,8%	3.902	0,6%	4.602	0,9%
otros activos no financieros	0	0,0%	3.193	0,6%	3.069	0,6%	366	0,1%	208	0,0%
activos clasificados como mantenidos para la venta	0	0,0%	13.908	2,5%	11.479	2,1%	0	0,0%	0	1,5%
Total activo corriente	554.023	100,0%	561.866	100,0%	539.282	100,0%	703.325	100,0%	495.162	100,0%

Nota: Elaborado en base a los EEFF publicados por la SMV

La tabla N° 2 presenta el análisis vertical del activo corriente siendo el 100% de la suma de cada dimensión. Se observa que en los inventarios netos del periodo 2016 – 2020 en los años 2016 se obtuvo un 45.2% lo cual al siguiente año 2017 se cayó al 37.3%, se noto una diferencia en los años 2018-2019, ya que en el año 2018 fue de 1.1% y se vio la disminución de los inventarios en el 2019 con un 0% a comparación del año 2020 que se obtuvo un 43.2%, se observa que en los instrumentos financieros derivados en el 2020 se tuvo un 20.8%, se nota que en los gastos contratados por anticipado fue disminuyendo el porcentaje del periodo 2016-2020.

4.3. Análisis del pasivo corriente

Tabla N° 03

Análisis descriptivo de la dimensión pasivo corriente en la Coporacion Lindley S.A., 2016-2020

Indicadores de la Dimensión 2	2016		2017		2018		2019		2020	
	S/ (000)	%	S/ (000)	%	S/ (000)	%	S/ (000)	%	S/ (000)	%
otros pasivos financieros	2.376	0,3%	5.809	0,8%	25.667	3,9%	438.171	43,0%	589.452	57,2%
factoring con proveedores	249.916	32,0%	172.915	23,6%	139.063	21,3%	0	0,0%	0	0,0%
cuentas por pagar comerciales	273.585	35,0%	301.834	41,2%	223.514	34,2%	225.137	22,1%	206.938	20,1%
cuentas por pagar a relacionadas	96.732	12,4%	65.176	8,9%	84.372	12,9%	152.220	14,9%	103.936	10,1%
otras cuentas por pagar	84.214	10,8%	80.599	11,0%	64.572	9,9%	67.033	6,6%	38.104	3,7%
pasivos por impuestos a las ganancias	0	0,0%	27.753	3,8%	0	0,0%	45.198	4,4%	790	0,1%
pasivos no financieros	46.612	6,0%	50.980	7,0%	80.508	12,3%	72.828	7,1%	74.754	7,3%
provisiones	25.462	3,3%	27.160	3,7%	27.035	4,1%	17.425	1,7%	15.340	1,5%
instrumentos financieros derivados	1.966	0,3%	914	0,1%	8.745	1,3%	1.706	0,2%	513	0,0%
Total pasivo corriente	780.863	100,0%	733.140	100,0%	653.476	100,0%	1.019.718	100,0%	1.029.827	100,0%

Nota: Elaborado en base a los EEFF publicados por la SMV

La tabla N° 3 presenta el análisis vertical del pasivo corriente siendo el 100% de la suma de cada dimensión. Se observa que en los otros pasivos financieros del periodo 2016 – 2017 se obtuvo un aumento de 0.5% seguidamente en el periodo 2017-2018 se notó un aumento del 30.8% y en el periodo 2019-2020 se observó el aumento de 22.5%, seguidamente se nota que el factoring con proveedores, también en las cuentas por pagar tanto comerciales como relacionadas, seguidamente de otras cuentas por pagar fue disminuyendo en el periodo 2016-2020, se observa que en los totales del pasivo corriente del periodo 2016-2020 hay un aumento de S/248,964 por ello es más alto que el activo corriente.

V. DISCUSIÓN

De acuerdo a los datos representados en las tablas anteriores, se formuló la discusión en conformidad a los objetivos:

Objetivo general

Analizar el estado de la situación de la liquidez en la Corporación Lindley S.A., periodo 2016-2020.

La liquidez de la Corporación Lindley S.A. ha tenido una variación continua a lo largo de los últimos 5 años, este indicador financiero tuvo como media 0.69, lo cual demuestra la poca capacidad de cumplir con sus obligaciones financieras a corto plazo. Adicionalmente, la desviación por años ha sido de 0.13, es decir, este indicador no tuvo una variación significativa o una mejora con el transcurso del tiempo.

Por otro lado, el punto máximo de este indicador financiero fue el año 2018 con 0.83 y el punto mínimo fue el año 2020 con 0.48, por ello se infiere que este último se vio afectado por la falta de ingresos y la recesión económica del país debido a las medidas contra la pandemia, ya que muchas empresas dejaron de producir lo que normalmente venden y muchas veces recurrieron al endeudamiento para cumplir con sus obligaciones.

Tener garantía que una empresa tendrá la liquidez suficiente para cumplir con sus obligaciones es una tarea compleja pero muy importante, este indicador se define como la capacidad de una entidad para cumplir con el pago de todas sus obligaciones financieras o deudas que se vencen en un periodo menor de un año (Aguirre, 2019).

Para poder garantizar la liquidez el área administrativa puede recurrir a herramientas financieras como el factoring, la cual es una forma de financiamiento que le permite cumplir con sus obligaciones y ayuda a la empresa a tener una mejor gestión de sus cuentas por cobrar, ya que se basa en que el banco paga de manera anticipada el monto de los comprobantes de venta de la organización a cambio de una comisión (Aguirre, 2019).

Este autor demuestra que la liquidez es muy importante para una empresa, pero aquellas que no puedan tener la capacidad de cumplir con sus obligaciones de corto plazo puede hacer uso de herramientas dadas por el sistema financiero que no necesariamente impliquen endeudarse por años y pagar interés altos por los préstamos bancarios; sino mediante el factoring apoyarse en las instituciones financieras para contar con la liquidez necesaria para mantenerse vigente en el mercado.

Si el ratio de liquidez tiene como resultado mayor a uno significa que la organización cuenta con una buena capacidad y cuenta con el dinero suficiente para cubrir sus deudas, pero si este resultado es menor a uno, significa que la empresa no cuenta con una buena salud financiera y no podrá cubrir sus deudas que se vencen en un periodo menor a un año (Conca, 2020).

Debido a esto, se infiere que la Corporación Lindley S.A. no cuenta con una buena salud financiera y tuvo su punto crítico en el último año el 2020 teniendo como resultado 0.48.

Objetivo específico 1

Analizar el estado del activo corriente en la Corporación Lindley S.A., periodo 2016-2020.

El activo corriente de la Corporación Lindley S.A. ha tenido variaciones en los últimos años representado en un aumento continuo de 4 pero una disminución abrupta en el año 2020, lo cual puede ser consecuencia de la recesión económica causada en el país por la pandemia. Los indicadores que componen esta dimensión van desde el efectivo, cuentas por cobrar (relacionadas, terceros), inventarios o existencias, activos no financieros, entre otros.

Las existencias de la organización representan aproximadamente el 50% del total de los activos corrientes, este rubro se ha mantenido en una estabilidad esperada sin ninguna variación significativa con el paso del tiempo terminando el último año con el 43% del total del activo corriente. Sin embargo, el efectivo y equivalente de efectivo si ha tenido variaciones que debe tomarse en cuenta por la cantidad de dinero comparada entre los 5 años, pasando del 7% al 34% en el

año 2019 que fue el punto máximo alcanzado por este rubro, pero tuvo una disminución del 14% para el año 2020.

De este último, se puede inferir que la empresa ha contado con dinero en efectivo derivado de sus ventas para cumplir con sus obligaciones financieras de corto plazo pero se vio afectado en el último año como lo demuestra en su indicador financiero antes mencionado.

Así mismo existen otros rubro como las cuentas por cobrar comerciales que representan volúmenes altos de dinero pero ha visto una disminución del 19% al 11% en el 2020, lo cual es una muestra de mejora en la gestión de sus cobros a los clientes y demuestra una buena política de créditos que le permite contar con una índice de liquidez mayor.

El activo corriente o también llamado activo circulantes, son los bienes que posee la empresa y tienen la capacidad de convertirse en efectivo durante los próximos doce meses, en otras palabras, son los recursos necesario para que la entidad pueda realizar sus actividades de día a día y se mantienen en continuo movimiento (Samper, 2020).

Esto quiere decir que los rubros antes mencionado como las cuentas por cobrar, se convertirán en efectivo al corto plazo para contar con la liquidez necesaria y cumplir con sus deudas; por ello, una buena política de créditos y una gestión de cobranzas le permite a una empresa aprovechar al máximo sus recursos y darle oportunidades a sus clientes sin caer en el endeudamiento que resulta perjudicial al largo plazo.

Objetivo específico 2

El pasivo corriente de la Corporación Lindley S.A. la conforman indicadores como pasivos financieros, el factoring con proveedores, cuentas por pagar comerciales y relacionadas, provisiones entre otros. Las cuentas por pagar comercial son aquellas que representan el mayor volumen monetaria y el que tuvo más variaciones con el paso del tiempo, tiene una disminuciones del 15% aproximadamente entre el año 2016 y el 2020.

Esto quiere decir que la empresa ha ido pagando cada vez más rápido sus obligaciones y los comprobantes por pagar, terminando el ejercicio con cada vez menos deudas. Esta es una medida relacionada a la gestión de pagos que tiene

la organización. Por otro lado, los pasivos financieros, es decir, los préstamos bancarios, han tenido un aumento significativo en el año 2020 representando más del 50% del total de pasivos corrientes.

El pasivo corriente o circulante es la parte del estado de situación financiera o balance general que contiene todas las obligaciones o deudas que deben ser canceladas en el plazo menor a doce meses (Llorente, 2020).

Esto quiere decir que la empresa Corporación Lindley S.A. ha recurrido al financiamiento para poder cumplir con sus deudas sobre todo del año 2020.

VI. CONCLUSIONES

Se presentará los principales hallazgos y conclusiones de forma resumida para un mejor entendimiento y según los objetivos propuestos:

1. La liquidez de la Corporación Lindley S.A., por el periodo 2016-2020, ha demostrado tener una variación con el paso de los últimos 5 años pero sin tener un nivel óptimo deseado para que la empresas tenga una buena salud financiera y no tenga que recurrir a préstamos y endeudamiento perjudicial con el paso del tiempo. Su nivel más crítico fue el 2020 lo cual se puede deducir que fue por los pocos ingresos generados por la recesión económica.
2. El activo corriente de la Corporación Lindley S.A. para el periodo 2016-2020, se ha mantenido de manera estable; este rubro se refiere a los bienes de una empresa que son capaces de convertirse en efectivo en el corto plazo, tuvo un aumento durante el año 2019 pero disminuye en el 2020 a su mínimo en comparación a los años restantes. Se puede deducir que la organización ha puesto en prácticas herramientas como la gestión de cobranzas y de inventarios que le permitió aprovechar al máximo sus recursos disponibles y no recurrir en exceso al endeudamiento financiero para solucionar sus problemas de liquidez.
3. El pasivo corriente de la Corporación Lindley S.A. para el periodo 2016-2020, tuvo una variación significativa en el último año, debido a que la empresa recurrió al financiamiento mediante préstamos bancarios que le permitió cumplir con sus obligaciones y con sus actividades económicas diarias. Esta práctica resulta perjudicial para las finanzas de la empresa y esto se justifica en el indicador de liquidez de dicho año.

VII. RECOMENDACIONES

Se presentarán las principales recomendaciones ordenadas numéricamente para la Corporación Lindley S.A.

1. Sobre la liquidez de la Corporación Lindley S.A, se recomienda a la gerencia hacer uso de herramientas como el análisis de las cuentas por cobrar y la reestructuración de su política de crédito, con la finalidad de garantizar una buena salud financiera y el cumplimiento de sus obligaciones de corto plazo sin endeudarse a largo plazo.
2. Sobre el activo corriente de la Corporación Lindley S.A., se recomienda a la gerencia establecer una política de gestión de inventarios y determinar si las medidas sobre las cuentas por cobrar están dando buenos resultados; adicionalmente, se recomienda analizar el índice de liquidez de manera periódica al final de cada mes para que la organización pueda cumplir con sus deudas.
3. Sobre el pasivo corriente de la Corporación Lindley S.A., se recomienda a la gerencia pagar todas las deudas en cuanto a obligaciones financieras se refiere; así mismo, evitar pedir préstamos bancarios y hacer uso de herramientas como el factoring para contar con la liquidez necesaria que le permita continuar con sus labores de manera normal.

REFERENCIAS

- Aguirre, H. (2019). *El factoring en la liquidez del Consorcio Comsa Corporacion Mayo*. (Tesis de pregrado). Universidad Norbert Wiener. Lima. <https://bit.ly/3fkVxog>
- Blanco R., Mayordomo, S., et. (2020). *Las necesidades de liquidez y solvencia de las empresas no financieras españolas*. Banco de España. <https://bit.ly/3qnvIP1>
- Bolivar, M. y Gomez, S. (2018). *Liquidez y rentabilidad en las empresas del sector industrial que cotizan en la bolsa de valores de Lima*. (Tesis de pregrado). Universidad privada TELESUP. Lima. <https://bit.ly/2SPtYf7>
- Boulanger, p. (2017). *La gestión financiera del activo corriente y su impacto en la liquidez de la empresa Elektra del Perú S.A.* (Tesis de pregrado). Universidad Nacional del Callao. <https://bit.ly/3o683xw>
- Calle, J. (2019). *El microcrédito y la liquidez corriente en las microempresas del distrito de huacho*. (Tesis de pregrado). Universidad nacional Jose Faustino Sanchez Carrion. <https://bit.ly/3gPweN6>
- Campos, S. (2018). *Rotación de inventario y liquidez en la empresa Perno Centro San Martin E.I.R.L.* (Tesis de posgrado). Universidad Cesar Vallejo. Tarapoto. <https://bit.ly/3uWhwbC>
- Carchi, K., Crespo, M., Gonzalez, S. y Romero, E. (2020). *Índices financieros, la clave de la finanza administrativa aplicada a una empresa manufacturera*. *Innova research journal*, 5(02), 26-50. ISSN 2477-9024. <https://bit.ly/2QmrsMz>

Chacon, R. y Veliz, A. (2019). *Incidencia de la liquidez en la empresa FRUTBAN S.A. para la toma de decisiones en la reinversión*. (Tesis de pregrado). Universidad de Guayaquil. Guayaquil. <https://bit.ly/33LFCd9>

Chuquicahua, M. y Espinal, R. (2020). *Liquidez y análisis financiero de la empresa Fabricaciones Metálicas FAMETAL S.A.C.* (Tesis de pregrado). Universidad Cesar Vallejo. Chiclayo. <https://bit.ly/2QIHVR8>

Carrillo, G. (2015). *La gestión financiera y la liquidez de la empresa Azulejos Pelileo*. (Tesis de pregrado). Universidad técnica de Ambato. <https://bit.ly/3d5Z75k>

Conca, S. (2020). *Análisis de índices financieros y su influencia en la toma de decisiones de la corporación Aceros Arequipa S.A.* (Tesis de pregrado). Universidad Cesar Vallejo. Lima. <https://bit.ly/3htYyFu>

Contreras, R. y Palacios, F. (2016). *Rentabilidad financiera y liquidez corriente de las empresas del sector industrial que negocian en la bolsa de valores de Lima*. (Tesis de pregrado). Universidad peruana de unión. Lima. <https://bit.ly/3d6Bmtm>

Cordova, I. (2019). *Planeamiento financiero para incrementar la liquidez en una empresa industrial*. (Tesis de pregrado). Universidad Norbert Wiener. Lima. <https://bit.ly/3w57RzC>

Diario oficial de la federación. (2020). *Modificaciones a la circular 10/2015: Reglas aplicables al ejercicio del financiamiento otorgado por el Banco de México*. <https://bit.ly/3E5Ta3V>

Effio, M. y Pedemonte, A. (2020). *Tributos ambientales y su impacto en la situación financiera de empresas industriales de plástico*. (Tesis de pregrado). Universidad Cesar Vallejo. Lima. <https://bit.ly/3yi1v23>

- Flores, J. (2019). *El financiamiento y su influencia en la liquidez de las empresas del sector industrial*. (Tesis de pregrado). Universidad Cesar Vallejo. Lima. <https://bit.ly/3bvPRGK>
- Gavidia, J. y Arreiza E. (2019). *Gestión del capital de trabajo como estrategia financiera para el desarrollo empresarial*. (Tesis de pregrado). <https://bit.ly/3xBL9B9>
- Gil, B. (2018). *Influencia del sistema de detracciones en la liquidez financiera de la empresa Atemal*. (Tesis de pregrado). Universidad TELESUP. Lima. <https://bit.ly/3qjPUM4>
- Gutierrez, J. Y Tapia, J. (2017). *Relación entre liquidez y rentabilidad de las empresas del sector industrial que cotizan en la Bolsa de Valores de Lima*. (Tesis de pregrado). Universidad Peruana Unión. Lima. <https://bit.ly/31efTww>
- Higuita, D. (2019). *Análisis de factores de riesgo de liquidez en la Mipyme de Medellín*. (Tesis de pregrado). Tecnológico de Antioquia. Medellín. <https://bit.ly/3qjDeFc>
- Julca R. y Miranda, F. (2018). *La gestión de las cuentas por cobrar y su incidencia en la liquidez de las pequeñas empresas*. (Tesis de pregrado). Universidad Privada del Norte. Trujillo. <https://bit.ly/3gNwso2>
- Mariño, R., León, C. y Cadena, C. (2020). Las entidades de contrapartida central en la mitigación del riesgo de contraparte y liquidez. Borradores de economía, 1101. <https://bit.ly/3vTdTmH>
- Medina, L. (2018). *El riesgo de liquidez frente a los resultados operativos en las empresas emisoras de factoring no bancarias*. (Tesis de posgrado). Universidad Técnica de Ambato. Ambato. <https://bit.ly/3oipWr7>

Mosquera-Arevalo, A. (2020). El riesgo de liquidez en las cooperativas de ahorro y crédito ecuatorianas del segmento 4 y 5. *Journal of Alternative Perspectives in the Social Sciences*, 10(4), 953-970. <https://bit.ly/3o4lwVz>

Neira, H. (2019). *Control contable de las cuentas por cobrar comerciales y su incidencia en la liquidez de Kalpu S.A.C.* (Tesis de pregrado). Universidad Privada del Norte. Lima. <https://bit.ly/3bqZqXJ>

Nolazco, K. (2018). *Gestión de cobranzas y liquidez de la empresa centro técnico automotriz Hersa.* (Tesis de pregrado). Universidad Cesar Vallejo. Lima. <https://bit.ly/3xSCRnH>

Ochoa, V. (2020). *Evaluación económica de una empresa comercial aplicando indicadores de liquidez y mercado.* (Tesis de pregrado). Universidad Técnica de Machala. Machala. <https://bit.ly/3qk13wq>

Pinedo, F. y Zumba, H. (2019). *Incidencia del activo y pasivo corriente en la liquidez de la empresa Ecoal.* (Tesis de pregrado). Universidad Cesar Vallejo. Chiclayo. <https://bit.ly/3qxYY0h>

Salas, D. (2020). *Análisis del activo disponible de la micro y pequeña empresa Grupo Nepsys.* (Tesis de pregrado). Universidad Peruana Unión. <https://bit.ly/3E941dc>

Sanchez, J. y Peña, D. (2020). *Arca continental Lindley y subsidiarias.* <https://bit.ly/3zSNTuL>

Santos, M. y Huamani, I. (2019). *Liquidez: Una herramienta útil para la toma de decisiones.* <https://bit.ly/3paqGzG>

Vaca, A. y Orellana, I. (2020). Análisis de riesgo financiero en el sector fabricación de productos minerales no metálicos. *Revistas economía y política*, (32), 100-132. <https://bit.ly/3wc3WkQ>

Vildoso, E. (2020). *Las cuentas por cobrar y su relación en la liquidez de la corporación Lindley S.A.* (Tesis de pregrado). Universidad Privada de Tacna. Tacna. <https://bit.ly/3E6aSUJ>

Vlex. (2020). Reglas aplicables al ejercicio del financiamiento otorgado por el Banco de México para cubrir necesidades de liquidez adicionales ordinarias. Your world of legal intelligence. <https://bit.ly/33PQu9W>

Yandry, R. (2019). *Liquidez y rentabilidad en empresas mineras, presentación de informaciones en la Superintendencia de mercado de valores.* (Tesis de pregrado). Universidad Cesar Vallejo. Lima. <https://bit.ly/3xGTliq>

Zuñiga, F., Pincheira, R. y Aguilar, J. (2020). Informe de sustentabilidad y su auditoría: efecto en la liquidez del mercado chileno. *Estudios gerenciales*, 36 (154), 56-65. <https://bit.ly/3bsvASt>

ANEXOS

Anexo N° 01

Matriz de operacionalización de la variable de estudio

Variable de estudio	Definición conceptual	Definición operacional	Dimensión	Indicador	Escala de medición
Liquidez	La liquidez de la entidad para que haya una producción de flujos de fondos, se sugiere tener un acuerdo a la brevedad ya se en lo operativo o en lo financiero, debido a eso se hallará una solución para la cantidad de liquidez lo cual se encargará el administrador o analista financiero de la empresa (Baena, 2010).	La liquidez interpreta la habilidad, ligereza y el nivel de merma para la conversión de activos circulantes en el área administrativa (Ibarra, 2001). Nos expresa, si la liquidez es una pertenencia que calcula si un activo es más viable con certidumbre en el corto plazo sin cometer una pérdida.	Activo corriente	Efectivo y equivalente de efectivo	De razón
				Cuentas por cobrar	
				Inventarios	
				Gastos contratados por anticipado	
				Otras cuentas por cobrar	
			Pasivo corriente	Provisiones	De razón
				Pasivos por impuesto a la renta	
				Pasivos por arrendamientos	
				Otras cuentas por pagar	
				Cuentas por pagar comerciales	

Nota: Los indicadores corresponden a los Estados Financieros de la Corporación Lindley S.A, publicados por la Superintendencia del Mercado de Valores.

Sres.
Superintendencia del Mercado de Valores
Presente.-

HECHO DE IMPORTANCIA : Comunicación de Acuerdos de Junta de Accionistas Convocada

De conformidad con lo establecido en el Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución SMV N° 005-2014-SMV/01, comunicamos la siguiente información:

Persona Jurídica : CORPORACION LINDLEY S.A.
Tipo de Junta : Junta de Accionistas Obligatoria Anual
Fecha : 11/03/2021
Hora : 10:00 horas
Descripción Hecho de Importancia : Acuerdos de la Junta Obligatoria Anual de Accionistas No Presencial de Corporación Lindley S.A. del 11 de marzo de 2021
Comentarios : - Se aprobó por mayoría fijar en 8 el número de miembros del Directorio para el ejercicio 2021;

Se trataron los siguientes puntos:

- Elección o Remoción de Directores
- Aprobación de la Gestión Social (EEFF Y Memoria)
- Aprobación de los Estados Financieros del ejercicio económico cerrado al 31 de diciembre de 2020. : Se aprobó por unanimidad la gestión social contenida en la Memoria Anual 2020 y los Estados Financieros del ejercicio económico cerrado al 31 de diciembre de 2020.
- Aplicación de los resultados del ejercicio económico cerrado al 31 de diciembre de 2020. : Se aprobó por unanimidad:
(i) Aplicar los Resultados del ejercicio 2020 a la Cuenta de "Resultados Acumulados", luego de detraer el valor correspondiente a la Reserva Legal; (ii) Delegar al Directorio, la facultad de decretar una distribución de dividendos con cargo a la Cuenta de Resultados Acumulados provenientes del Ejercicio 2020, en la oportunidad, valor y términos que disponga el Directorio y en concordancia con la Política de Dividendos vigente, si así lo considera conveniente. Esta delegación tendrá efectos desde su aprobación hasta el 31 de diciembre de 2021.
- Determinación de la retribución del Directorio para el ejercicio económico 2021. : Se aprobó por unanimidad fijar una retribución para los miembros del Directorio de 2 UIT por sesión asistida, para el ejercicio 2021
- Designación de auditores externos para el ejercicio 2021. : Se aprobó por unanimidad la designar como auditores externos para examinar los EE.FF. de la sociedad para el ejercicio 2021 a la firma Paredes, Burga y Asociados Sociedad Civil de Responsabilidad Limitada, socios de Ernst & Young.

=====

DATOS DE COMUNICACION DE PRESENTACION DE INFORMACION FINANCIERA

=====

Tipo de Información : Anual Auditada Individual y Memoria
Periodo : 2020
Comentarios :

=====

DATOS DE COMUNICACION DE CAMBIOS EN LA PARTICIPACIÓN Y CARGOS DE LOS RELACIONADOS

=====

Firmado Digitalmente por:
SEGUNDO MANUEL CAPRISTAN
NUNEZ
Fecha: 11/03/2021 02:54:06 p.m.

Observaciones: Reelección de miembros del Directorio

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO

Tipo de Movimiento: CAMBIO

DIRECTORIO: LINDLEY SUAREZ, JOHNNY ROBINSON

Cargo: DIRECTOR

Fechas Inicial: 19/06/2020

Director Independiente: NO

Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO

Tipo de Movimiento: CAMBIO

DIRECTORIO: LINDLEY SUAREZ, JOHNNY ROBINSON

Cargo: DIRECTOR

Fechas Inicial: 01/04/2021

Director Independiente: NO

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO

Tipo de Movimiento: CAMBIO

DIRECTORIO: GARZA EGLOFF, FRANCISCO ROGELIO

Cargo: DIRECTOR

Fechas Inicial: 19/06/2020

Director Independiente: NO

Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO

Tipo de Movimiento: CAMBIO

DIRECTORIO: GARZA EGLOFF, FRANCISCO ROGELIO

Cargo: DIRECTOR

Fechas Inicial: 01/04/2021

Director Independiente: NO

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO

Tipo de Movimiento: CAMBIO

DIRECTORIO: GUTIERREZ HERNANDEZ, ARTURO

Cargo: DIRECTOR

Fechas Inicial: 19/06/2020

Director Independiente: NO

Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO

Tipo de Movimiento: CAMBIO

DIRECTORIO: GUTIERREZ HERNANDEZ, ARTURO

Cargo: DIRECTOR

Fechas Inicial: 01/04/2021

Director Independiente: NO

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO

Tipo de Movimiento: CAMBIO

DIRECTORIO: SANTOS REYNA, JORGE HUMBERTO

Cargo: DIRECTOR

Fechas Inicial: 19/06/2020

Director Independiente: NO

Fecha Final: 31/03/2022

Cargo: DIRECTOR ALTERNO
Fechas Inicial: 19/06/2020
Director Independiente: NO
Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: RODRIGUEZ SAENZ, ALEJANDRO
Cargo: DIRECTOR ALTERNO
Fechas Inicial: 01/04/2021
Director Independiente: NO

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: GONZALEZ QUIROGA, ALEJANDRO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 19/06/2020
Director Independiente: NO
Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: GONZALEZ QUIROGA, ALEJANDRO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 01/04/2021
Director Independiente: NO

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: RODRIGUEZ LARRAIN SALINAS, CESAR EMILIO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 19/06/2020
Director Independiente: SI
Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: RODRIGUEZ LARRAIN SALINAS, CESAR EMILIO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 01/04/2021
Director Independiente: SI

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: KISIC WAGNER, DRAGO GUILLERMO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 19/06/2020
Director Independiente: SI
Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: KISIC WAGNER, DRAGO GUILLERMO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 01/04/2021

Cargo: DIRECTOR ALTERNO
Fechas Inicial: 19/06/2020
Director Independiente: NO
Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: RODRIGUEZ SAENZ, ALEJANDRO
Cargo: DIRECTOR ALTERNO
Fechas Inicial: 01/04/2021
Director Independiente: NO

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: GONZALEZ QUIROGA, ALEJANDRO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 19/06/2020
Director Independiente: NO
Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: GONZALEZ QUIROGA, ALEJANDRO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 01/04/2021
Director Independiente: NO

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: RODRIGUEZ LARRAIN SALINAS, CESAR EMILIO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 19/06/2020
Director Independiente: SI
Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: RODRIGUEZ LARRAIN SALINAS, CESAR EMILIO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 01/04/2021
Director Independiente: SI

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: KISIC WAGNER, DRAGO GUILLERMO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 19/06/2020
Director Independiente: SI
Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO
Tipo de Movimiento: CAMBIO
DIRECTORIO: KISIC WAGNER, DRAGO GUILLERMO
Cargo: DIRECTOR
Fechas Inicial: 01/04/2021

Director Independiente: SI

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO

Tipo de Movimiento: CAMBIO

DIRECTORIO: SOLBES SIMON, ARMANDO

Cargo: DIRECTOR

Fechas Inicial: 19/06/2020

Director Independiente: SI

Fecha Final: 31/03/2022

Tipo de Relacionado: DIRECTORIO

Tipo de Movimiento: CAMBIO

DIRECTORIO: SOLBES SIMON, ARMANDO

Cargo: DIRECTOR

Fechas Inicial: 01/04/2021

Director Independiente: SI

TIPO RELACION	NOMBRE	CARGO
DIRECTORIO	GARZA EGLOFF, FRANCISCO ROGELIO	DIRECTOR
DIRECTORIO	GARZA MARTINEZ, GUILLERMO	DIRECTOR ALTERNO
DIRECTORIO	GONZALEZ QUIROGA, ALEJANDRO	DIRECTOR
DIRECTORIO	GUTIERREZ HERNANDEZ, ARTURO	DIRECTOR
DIRECTORIO	KISIC WAGNER, DRAGO GUILLERMO	DIRECTOR
DIRECTORIO	LINDLEY SUAREZ, JOHNNY ROBINSON	DIRECTOR
DIRECTORIO	LINDLEY SUAREZ, JOHNNY ROBINSON	PRESIDENTE DEL DIRECTORIO
DIRECTORIO	MENESES JONES, GABRIEL	DIRECTOR ALTERNO
DIRECTORIO	RABAGO VITE, MIGUEL ANGEL	DIRECTOR ALTERNO
DIRECTORIO	RODRIGUEZ LARRAIN SALINAS, CESAR EMLIO	DIRECTOR
DIRECTORIO	RODRIGUEZ SAENZ, ALEJANDRO	DIRECTOR ALTERNO
DIRECTORIO	SANTOS REYNA, JORGE HUMBERTO	VICEPRESIDENTE DEL DIRECTORIO
DIRECTORIO	SANTOS REYNA, JORGE HUMBERTO	DIRECTOR
DIRECTORIO	SOLBES SIMON, ARMANDO	DIRECTOR

Cordialmente,

SEGUNDO MANUEL CAPRISTAN NUÑEZ

REPRESENTANTE BURSATIL

CORPORACION LINDLEY S.A.

CORPORACION LINDLEY S.A.

ESTADO SEPARADO DE SITUACION FINANCIERA

ACTIVO

	Nota	Al 31 de diciembre de	
		2016	2015
		S/000	S/000
Activo corriente			
Efectivo y equivalentes de efectivo	7	40,983	274,362
Cuentas por cobrar comerciales, neto	8	110,275	144,481
Cuentas por cobrar a relacionadas	9	55,112	57,897
Otras cuentas por cobrar, neto	10	66,385	72,679
Inventarios, neto	11	250,534	253,851
Crédito por impuesto a las ganancias	27-d)	21,051	34,564
Instrumentos financieros derivados	16	17	102
Gastos contratados por anticipado		9,666	10,834
Total activo corriente		554,023	848,570
Activo no corriente			
Otras cuentas por cobrar, neto	10	22,890	25,349
Inversión en subsidiarias	12	11,401	7,401
Propiedades de inversión, neto		19,167	42,659
Propiedades, planta y equipo, neto	13	2,166,217	2,102,547
Activos intangibles, neto	14	311,003	311,834
Instrumentos financieros derivados	16	88,040	108,249
Activos por impuesto a las ganancias diferido	15	-	14,857
Otros activos		2,168	1,656
Total activo no corriente		2,620,886	2,614,352
Total activo		3,174,909	3,462,922

PASIVO Y PATRIMONIO

	Nota	Al 31 de diciembre de	
		2016	2015
		S/000	S/000
Pasivo corriente			
Otros pasivos financieros	17	2,376	4,647
Factoring con proveedores	18	249,916	284,257
Cuentas por pagar comerciales	19	273,585	268,239
Cuentas por pagar a relacionadas	9	96,732	81,250
Otras cuentas por pagar	20	84,214	92,361
Pasivos no financieros		46,612	52,675
Provisiones	21	25,462	22,132
Instrumentos financieros derivados	16	1,966	23,562
Total pasivo corriente		780,863	829,123
Pasivo no corriente			
Otros pasivos financieros	17	1,534,614	1,975,097
Cuentas por pagar comerciales	19	-	607
Cuentas por pagar a relacionadas	9	-	69,401
Otras cuentas por pagar	20	12,764	6,496
Instrumentos financieros derivados	16	67,707	-
Pasivo por impuesto a las ganancias diferido	15	2,470	-
Total pasivo no corriente		1,617,555	2,051,601
Total pasivo		2,398,418	2,880,724
Patrimonio			
Capital social	22	580,981	580,981
Acciones de inversión		71,523	71,523
Reserva legal		40,187	16,168
Otras reservas		(26,553)	19,350
Resultados acumulados		110,353	(105,824)
Total patrimonio		776,491	582,198
Total pasivo y patrimonio		3,174,909	3,462,922

Las notas que se acompañan de la página 9 a la 52 forman parte de los estados financieros separados.

CORPORACION LINDLEY S.A.

ESTADO SEPARADO DE SITUACION FINANCIERA

ACTIVO

	Nota	Al 31 de diciembre de	
		2017	2016
		S/000	S/000
Activo corriente			
Efectivo y equivalentes de efectivo	7	55,146	40,983
Cuentas por cobrar comerciales, neto	8	101,459	110,275
Cuentas por cobrar a relacionadas	9	124,677	55,112
Otras cuentas por cobrar, neto	10	45,581	55,285
Inventarios, neto	11	209,646	250,534
Crédito por impuesto a las ganancias	27	-	21,051
Instrumentos financieros derivados	16	491	17
Gastos contratados por anticipado		7,765	9,666
Otros activos no financieros		3,193	8,508
		<u>547,958</u>	<u>551,431</u>
Activos clasificados como mantenidos para la venta		13,908	-
Total activo corriente		<u>561,866</u>	<u>551,431</u>
Activo no corriente			
Otras cuentas por cobrar, neto	10	25,205	22,890
Inversión en subsidiarias	12	11,401	11,401
Propiedades de inversión, neto		18,761	19,167
Propiedades, planta y equipo, neto	13	2,269,016	2,166,217
Activos intangibles, neto	14	310,555	311,003
Instrumentos financieros derivados	16	66,323	88,040
Activos por impuesto a las ganancias diferido	15	5,058	-
Otros activos		1,228	2,168
Total activo no corriente		<u>2,707,547</u>	<u>2,620,886</u>
Total activo		<u>3,269,413</u>	<u>3,172,317</u>

PASIVO Y PATRIMONIO

	Nota	Al 31 de diciembre de	
		2017	2016
		S/000	S/000
Pasivo corriente			
Otros pasivos financieros	17	5,809	2,376
Factoring con proveedores	18	172,915	249,916
Cuentas por pagar comerciales	19	301,834	270,993
Cuentas por pagar a relacionadas	9	65,176	96,732
Otras cuentas por pagar	20	80,599	84,214
Pasivo por impuesto a las ganancias	27	27,753	-
Pasivos no financieros	27	50,980	46,612
Provisiones	21	27,160	25,462
Instrumentos financieros derivados	16	914	1,966
Total pasivo corriente		<u>733,140</u>	<u>778,271</u>
Pasivo no corriente			
Otros pasivos financieros	17	1,497,840	1,534,614
Otras cuentas por pagar	20	17,569	12,764
Instrumentos financieros derivados	16	115,239	67,707
Pasivo por impuesto a las ganancias diferido	15	-	2,470
Total pasivo no corriente		<u>1,630,648</u>	<u>1,617,555</u>
Total pasivo		<u>2,363,788</u>	<u>2,395,826</u>
Patrimonio	22		
Capital social		580,981	580,981
Acciones de inversión		71,523	71,523
Reserva legal		56,842	40,187
Otras reservas		(61,365)	(26,553)
Resultados acumulados		257,644	110,353
Total patrimonio		<u>905,625</u>	<u>776,491</u>
Total pasivo y patrimonio		<u>3,269,413</u>	<u>3,172,317</u>

Las notas que se acompañan de la página 9 a la 53 forman parte de los estados financieros separados.

Activar Windows

Ve a Configuración para activar Window

CORPORACION LINDLEY S.A.

ESTADO SEPARADO DE SITUACION FINANCIERA

ACTIVO

	Nota	Al 31 de diciembre de		Al 1 de enero de
		2018	2017	2017
		S/000	S/000 (Reestructurado)	S/000 (Reestructurado)
Activo corriente				
Efectivo y equivalentes de efectivo	7	68,211	55,146	40,983
Cuentas por cobrar comerciales, neto	8	30,246	115,920	110,275
Cuentas por cobrar a relacionadas	9	186,785	124,677	55,112
Otras cuentas por cobrar, neto	10	28,612	31,120	55,285
Crédito por impuesto a las ganancias	27	5,828	-	21,051
Inventarios, neto	11	200,413	209,848	250,534
Instrumentos financieros derivados	16	-	491	17
Gastos contratados por anticipado		4,441	7,765	9,666
Otros activos no financieros		3,069	3,193	8,508
		<u>527,803</u>	<u>547,959</u>	<u>551,431</u>
Activos clasificados como mantenidos para la venta		11,479	13,909	-
Total activo corriente		<u>539,282</u>	<u>561,868</u>	<u>551,431</u>
Activo no corriente				
Otras cuentas por cobrar, neto	10	82,166	25,205	22,890
Inversión en subsidiarias	12	39,932	15,351	13,247
Propiedades de inversión, neto		16,400	18,761	19,167
Propiedades, planta y equipo, neto	13	2,312,487	2,269,016	2,166,217
Activos intangibles, neto	14	312,727	310,555	311,003
Instrumentos financieros derivados	16	85,743	68,323	86,040
Activo por impuesto a las ganancias diferido	15	-	5,058	-
Otros activos		2,036	1,229	2,169
Total activo no corriente		<u>2,853,491</u>	<u>2,711,488</u>	<u>2,622,733</u>
Total activo		<u>3,392,773</u>	<u>3,273,356</u>	<u>3,174,164</u>

PASIVO Y PATRIMONIO

	Nota	Al 31 de diciembre de		Al 1 de enero de
		2018	2017	2017
		S/000	S/000 (Reestructurado)	S/000 (Reestructurado)
Pasivo corriente				
Otros pasivos financieros	17	25,667	16,370	2,376
Factoring con proveedores	18	139,063	172,915	249,916
Cuentas por pagar comerciales	19	223,514	301,834	270,993
Cuentas por pagar a relacionadas	9	84,372	65,176	96,732
Otras cuentas por pagar	20	64,572	64,054	84,214
Pasivo por impuesto a las ganancias	27	-	27,753	-
Pasivos no financieros	27-h)	80,508	50,980	48,612
Provisiones	21	27,035	27,160	25,462
Instrumentos financieros derivados	16	6,745	6,698	1,966
Total pasivo corriente		<u>653,476</u>	<u>733,140</u>	<u>778,271</u>
Pasivo no corriente				
Otros pasivos financieros	17	1,535,533	1,497,840	1,534,614
Otras cuentas por pagar	20	64,184	17,569	12,764
Instrumentos financieros derivados	16	74,866	115,239	67,707
Pasivo por impuesto a las ganancias diferido	15	13,318	-	2,470
Total pasivo no corriente		<u>1,687,701</u>	<u>1,630,648</u>	<u>1,617,555</u>
Total pasivo		<u>2,341,177</u>	<u>2,363,788</u>	<u>2,395,826</u>
Patrimonio	22			
Capital social		580,981	580,981	580,981
Acciones de inversión		71,523	71,523	71,523
Reserva legal		71,814	56,842	40,187
Otras reservas		(47,602)	(61,360)	(26,553)
Resultados acumulados		374,880	261,595	112,200
Total patrimonio		<u>1,051,596</u>	<u>908,578</u>	<u>776,338</u>
Total pasivo y patrimonio		<u>3,392,773</u>	<u>3,273,364</u>	<u>3,174,164</u>

Las notas que se acompañan de la página 9 a la 64 forman parte de los estados financieros separados.

CORPORACION LINDLEY S.A.

ESTADO SEPARADO DE SITUACION FINANCIERA

ACTIVO

PASIVO Y PATRIMONIO

	Nota	Al 31 de diciembre de			Nota	Al 31 de diciembre de	
		2019	2018			2019	2018
		S/000	S/000			S/000	S/000
Activo corriente				Pasivo corriente			
Efectivo y equivalentes de efectivo	7	243,770	68,211	Otros pasivos financieros	19	438,171	25,667
Cuentas por cobrar comerciales, neto	8	24,623	30,246	Factoring con proveedores	20	-	139,063
Cuentas por cobrar a partes relacionadas	9	163,968	186,785	Cuentas por pagar comerciales	21	225,137	223,514
Otras cuentas por cobrar, neto	10	15,942	28,812	Cuentas por pagar a partes relacionadas	9	152,220	84,372
Crédito por impuesto a las ganancias	29-d)	-	5,826	Otras cuentas por pagar	22	67,033	64,572
Inventarios, neto	11	235,688	200,413	Pasivo por impuesto a las ganancias	29-d)	45,198	-
Instrumentos financieros derivados	17	15,066	-	Pasivos no financieros	29-h)	72,828	80,508
Gastos contratados por anticipado		3,902	4,441	Provisiones	23	17,425	27,035
Otros activos no financieros		366	3,069	Pasivos por arrendamientos	14	1,706	-
		<u>703,325</u>	<u>527,803</u>	Instrumentos financieros derivados	17	-	8,745
Activos no corrientes mantenidos para la venta		-	11,479	Total pasivo corriente		<u>1,019,718</u>	<u>653,476</u>
Total activo corriente		<u>703,325</u>	<u>539,282</u>	Pasivo no corriente			
Activo no corriente				Otros pasivos financieros	19	1,075,609	1,535,533
Otras cuentas por cobrar, neto	10	54,676	82,166	Otras cuentas por pagar	22	15,194	64,184
Inversión en subsidiarias	12	46,471	39,932	Pasivos por arrendamientos	14	2,147	-
Propiedades de inversión, neto	13	368,392	18,400	Instrumentos financieros derivados	17	86,248	74,666
Activos por derecho de uso	14	3,745	-	Impuesto a las ganancias diferido	18	37,673	13,318
Propiedades, planta y equipo, neto	15	1,843,846	2,312,487	Total pasivo no corriente		<u>1,216,871</u>	<u>1,687,701</u>
Activos intangibles	16	313,925	312,727	Total pasivo		<u>2,236,589</u>	<u>2,341,177</u>
Instrumentos financieros derivados	17	63,221	85,743	Patrimonio	24		
Otros activos		1,635	2,036	Capital social		580,981	580,981
Total activo no corriente		<u>2,695,911</u>	<u>2,853,491</u>	Acciones de inversión		71,523	71,523
				Reserva legal		87,185	71,814
				Otras reservas		(56,588)	(47,602)
				Resultados acumulados		479,546	374,880
				Total patrimonio		<u>1,162,647</u>	<u>1,051,596</u>
Total activo		<u>3,399,236</u>	<u>3,392,773</u>	Total pasivo y patrimonio		<u>3,399,236</u>	<u>3,392,773</u>

Corporación Lindley S.A.

Estado separado de situación financiera

Al 31 de diciembre de 2020 y de 2019

	Nota	2020 S/(000)	2019 S/(000)		Nota	2020 S/(000)	2019 S/(000)
Activo				Pasivo y patrimonio neto			
Activo corriente				Pasivo corriente			
Efectivo y equivalente de efectivo	3	104,405	243,770	Otros pasivos financieros	14	589,452	438,171
Cuentas por cobrar comerciales, neto	4	11,298	24,623	Cuentas por pagar comerciales	15	206,938	225,137
Cuentas por cobrar a partes relacionadas	26	45,881	163,968	Cuentas por pagar a partes relacionadas	26	103,936	152,220
Otras cuentas por cobrar, neto	5	7,243	15,942	Otras cuentas por pagar	16	38,104	67,033
Inventarios, neto	6	217,061	235,688	Pasivo por impuesto a la renta	25(b)	790	45,198
Instrumentos financieros derivados	12	104,464	15,066	Pasivos no financieros	25(c)	74,754	72,828
Gastos contratados por anticipado	2.2(f)	4,602	3,902	Provisiones	17	15,340	17,425
Otros activos no financieros		208	366	Pasivos por arrendamientos	9	513	1,706
Total activo corriente		495,162	703,325	Total pasivo corriente		1,029,827	1,019,718
Activos no corrientes mantenidos para la venta	1(d)	7,642	-	Pasivo no corriente			
		<u>502,804</u>	<u>703,325</u>	Otros pasivos financieros	14	573,149	1,075,609
				Otras cuentas por pagar	16	15,930	15,194
				Pasivos por arrendamientos	9	608	2,147
				Instrumentos financieros derivados	12	24,806	86,248
				Pasivo por impuesto a la renta diferido	13	49,902	37,673
				Otros pasivos financieros de las subsidiarias	7	1,098	-
				Total pasivo no corriente		665,493	1,216,871
Activo no corriente				Total pasivo		1,695,320	2,236,589
Otras cuentas por cobrar, neto	5	54,981	54,676	Patrimonio	18		
Inversión en subsidiarias	7	94,538	46,471	Capital social		580,981	580,981
Propiedades de inversión, neto	8	365,854	368,392	Acciones de inversión		71,523	71,523
Activos por derecho de uso	9	1,092	3,745	Reserva legal		97,989	87,185
Propiedades, planta y equipo, neto	10	1,662,040	1,843,846	Otras reservas		(26,262)	(56,588)
Activos intangibles, neto	11	312,433	313,925	Resultados acumulados		576,780	479,546
Instrumentos financieros derivados	12	-	63,221	Total patrimonio neto		1,301,011	1,162,647
Gastos contratados por anticipado	2.2(f)	2,589	1,635			<u>2,996,331</u>	<u>3,399,236</u>
Total activo no corriente		2,493,527	2,695,911	Total pasivos y patrimonio neto			
Total activo		2,996,331	3,399,236				

Activar Windows
Ve a Configuración para activar Windows

Información de la Bolsa de Valores: 2016 – 2020

Corporación Lindley S.A



<http://www.bvl.com.pe>

2016

INDICADORES FINANCIEROS / FINANCIAL RATIOS	
Liquidez / Liquid Ratio	0.71
Rotación de Activos / Gross Sales to Total Assets	0.79
Solvencia / Solvency	0.76
Deuda / Patrimonio / Debt / Equity	3.09
Rentabilidad sobre Ventas Netas % / Return %	9.61
Rentabilidad sobre Activos % / Return on Assets %	7.57
Rentabilidad de Patrimonio % / Return on Equity %	30.93

Del 2017 al 2020

Indices Financieros	2017	2018	2019	2020
Liquidez	0.7664	0.8253	0.6897	0.488241
Rotación de Activos	0.769	0.679	0.6667	0.613866
Solvencia	0.723	0.69	0.658	0.565799
Deuda / Patrimonio	2.6101	2.2263	1.9237	1.303079
Rentabilidad de Actividades Ordinarias % (*)	6.5093	6.4994	6.7828	5.873721
Rentabilidad de Patrimonio %	18.0711	14.2372	13.2209	8.304157
Valor en libros %	138.7923	161.1631	178.1824	199.387437

INDICADORES FINANCIEROS / FINANCIAL INDICATORS

INDUSTRIALES, MINERAS Y OTROS / INDUSTRIAL, MINING AND OTHER *

(1) LIQUIDEZ :

$$\text{Liquidez} = \frac{\text{Activo Corriente}}{\text{Pasivo Corriente}}$$

(2) GESTION :

$$\text{Rotación de Activo} = \frac{\text{Ventas Netas}}{\text{Activo Total}}$$

(3) SOLVENCIA :

$$\text{Solvencia} = \frac{\text{Pasivo Total}}{\text{Activo Total}}$$

Endeudamiento

$$\text{Patrimonial} = \frac{\text{Pasivo Total}}{\text{Patrimonio}}$$

(4) RENTABILIDAD :

$$\text{Rentabilidad Ventas Netas (\%)} = \frac{\text{Utilidad Neta}}{\text{Ventas Netas}} \times 100$$

$$\text{Rentabilidad sobre Activos (\%)} = \frac{\text{Utilidad Neta}}{\text{Activo Total}} \times 100$$

$$\text{Rentabilidad Patrimonial (\%)} = \frac{\text{Utilidad Neta}}{\text{Patrimonio}} \times 100$$

(1) LIQUIDITY :

$$\text{Liquidity} = \frac{\text{Current Assets}}{\text{Current Liabilities}}$$

(2) MANAGEMENT :

$$\text{Gross Sales to Total Assets ratio} = \frac{\text{Net Sales}}{\text{Total Assets}}$$

(3) SOLVENCY :

$$\text{Solvency} = \frac{\text{Total Liabilities}}{\text{Total Assets}}$$

Equity

$$\text{Indebtedness} = \frac{\text{Total Liabilities}}{\text{Equity}}$$

(4) RETURN :

$$\text{Net Sales Return (\%)} = \frac{\text{Net Profit}}{\text{Net Sales}} \times 100$$

$$\text{Return on Assets (\%)} = \frac{\text{Net Profit}}{\text{Total Assets}} \times 100$$

$$\text{Return on Equity(\%)} = \frac{\text{Net Profit}}{\text{Equity}} \times 100$$

* Nota: En el caso de las Administradoras Privadas de Fondos de Pensiones se considera el ratio de "Rentabilidad del Capital" (Utilidad Neta / Capital * 100)



UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO

**FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES
ESCUELA PROFESIONAL DE CONTABILIDAD**

Declaratoria de Autenticidad del Asesor

Yo, ESPINOZA CRUZ MANUEL ALBERTO, docente de la FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES de la escuela profesional de CONTABILIDAD de la UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO SAC - CALLAO, asesor de Informe de Tesis - Título Profesion titulada: "LA LIQUIDEZ EN LA CORPORACIÓN LINDLEY S.A., PERÍODO 2016-2020", cuyo autor es PACHAS MARQUEZ LEONARD STEVE, constato que la investigación cumple con el índice de similitud establecido, y verificable en el reporte de originalidad del programa Turnitin, el cual ha sido realizado sin filtros, ni exclusiones.

He revisado dicho reporte y concluyo que cada una de las coincidencias detectadas no constituyen plagio. A mi leal saber y entender la Informe de Tesis - Título Profesion cumple con todas las normas para el uso de citas y referencias establecidas por la Universidad César Vallejo.

En tal sentido, asumo la responsabilidad que corresponda ante cualquier falsedad, ocultamiento u omisión tanto de los documentos como de información aportada, por lo cual me someto a lo dispuesto en las normas académicas vigentes de la Universidad César Vallejo.

LIMA, 08 de Diciembre del 2021

Apellidos y Nombres del Asesor:	Firma
ESPINOZA CRUZ MANUEL ALBERTO DNI: 07272718 ORCID 0000-0001-8694-8844	Firmado digitalmente por: MESPINOZACR el 08-12- 2021 14:59:41

Código documento Trilce: TRI - 0213079